



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE  
Instituto Distrital de las Artes

## COMUNICADO DE PRENSA

### ***Alianza entre el Planetario de Bogotá y el Planetario de Beijing***

*En el marco de este evento, el Planetario de Bogotá apoya el Festival de Astronomía de Villa de Leyva*

En una cooperación entre la República Popular China, su Embajada en el territorio nacional y la Asociación de Astronomía de Colombia - ASASAC, se suscribió una alianza entre el Planetario de Beijing y el [Planetario de Bogotá](#), con el propósito de establecer métodos de cooperación mutua basados en el intercambio de experiencias, información y programas pedagógicos que promuevan la apropiación pública del conocimiento científico, artístico y tecnológico .

En el marco de este acuerdo, el pasado 29 de febrero se realizó en el Planetario de Bogotá el lanzamiento del Festival de Astronomía de Villa de Leyva, que este año rendirá homenaje al legado de China en el campo de la astronomía y la astronáutica. Este importante evento de la ciencia se realizará del 15 al 17 de marzo del 2024.

Para María Claudia Parias, directora del [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#), “con estas alianzas estratégicas Bogotá le apuesta a la activación del turismo; a que la cultura y las artes estén implícitas en los más importantes eventos del país”. Además, resaltó, “que mejor escenario que el Planetario de Bogotá para realizar este importante lanzamiento donde la ciencia y el arte se unen para convocar a expertos y aficionados en este evento que estudia los cuerpos celestes del universo”.

Adicionalmente a este trabajo en equipo, el Gobierno de China en cooperación internacional se manifiesta con la cesión de la Película *Palacio celeste*, producida desde el Planetario de Beijing para el sistema de proyección FULLDOME, la cual trata la historia de la tradición del pueblo chino y su relación con el cosmos, disponiendo de su licencia de proyección, la cual podrá usar el Planetario Distrital.

En contraparte, el Planetario de Bogotá dispone de la licencia de la película para FULLDOME *Ruta leyenda el Dorado*, siendo la primera película para este formato producida por la misma entidad, en ella se presenta una narrativa sobre la comunidad Muisca, la cual habita en el altiplano cundiboyacense, y su relación con algunos lugares en el territorio entendidos como sitios sagrados y su entrañable relación con el universo.

Estas películas serán proyectadas en los domos de estos planetarios durante los próximos 3 años. De esta manera se plantean a futuro desarrollar mesas de trabajo entre los planetarios



para compartir metodologías relacionadas a la atención de públicos, al desarrollo de acciones de apropiación social de los conocimientos y a ejercicios de investigación en astrociencias.

Desde 1969, el Planetario de Bogotá ha sido un escenario destacado para la divulgación de la ciencia y las ideas, marcando un legado de compromiso con la educación y la exploración del universo, con ánimo de cooperación con diferentes instituciones nacionales e internacionales para el desarrollo de acciones de apropiación social de los conocimientos.

### **Contacto de prensa**

Tatiana Lizarazo Correa  
[tatiana.lizarazo@idartes.gov.co](mailto:tatiana.lizarazo@idartes.gov.co)  
3112140922